

Grito. Festejo sin cena y con vivas a los héroes de la pandemia

El presidente Andrés Manuel López Obrador invita a 70 a Palacio y ya hay vallas en el Zócalo para evitar concentraciones. Ayer pasó lista de honor a los Niños Héroes de Chapultepec.
JANNET LÓPEZ PONCE



Emergencia sanitaria

El Grito, sin fiesta en el Zócalo ni cena y con vivas a héroes médicos

Pandemia. El presidente López Obrador tendrá 70 invitados en Palacio Nacional; colocan vallas metálicas en la Plaza de la Constitución para evitar aglomeraciones

JANNET LÓPEZ PONCE
CIUDAD DE MÉXICO

La pandemia también impondrá sus reglas en la celebración más importante del país. Por primera vez en la historia, el gobierno federal invitará a los mexicanos a que no acudan al Zócalo capitalino a participar en el Grito de la Independencia en el que el presidente Andrés Manuel López Obrador ya tiene preparado un ¡Viva! para el personal médico.

Funcionarios del gobierno federal confirmaron a MILENIO que en su arenga el Presidente hará una mención a los héroes que han estado en la primera línea de la batalla combatiendo a la pandemia y que incluso han perdido la vida intentando salvarla de otros.

Además, para respetar la sana distancia, el gobierno federal en coordinación con el gobierno capitalino instalará vallas alrededor de la plancha del Zócalo para que las personas no se congreguen.

Los miles de asistentes que solían reunirse ahí la noche del 15 de septiembre serán sustituidos por una escenografía en la que se pretende representar con velas, antorchas e iluminación a la República Mexicana y se encenderá de

manera simbólica “la llama de la esperanza” acompañada de juegos pirotécnicos, en alusión a los últimos meses de contingencia sanitaria y por las más de 70 mil defunciones registradas.

Debajo del balcón presidencial se instalará un templete para los medios de comunicación, quienes también deberán portar cubrebocas obligatorio y guardar sana distancia en todo momento.

En Palacio Nacional, el Presidente estará acompañado de su gabinete y representantes de los poderes Legislativo y Judicial. Las invitaciones, a las que MILENIO tuvo acceso, dejan claro que son personales e intransferibles y que únicamente podrá ingresar el secretario de Estado y un acompañante.

También señala que ante el cierre de vialidades para que los ciudadanos no se reúnan y respeten la sana distancia, se sugiere que el acceso vehicular sea por Isabel La Católica, Donceles y Correo Mayor para entrar al estacionamiento de Palacio Nacional. Solicitan la llegada 30 minutos antes y advierten que no se hacen responsables de daños que lleguen a sufrir los vehículos, ya sea por golpes o rayones.

El año pasado, el Presidente contempló hasta a 300 invitados a los que ofreció bocadillos típicos en el Patio Central de Palacio Nacional. Diputados, senadores, empresarios, familiares del gabinete, líderes de iglesias, embajadores, representantes indígenas y de la sociedad civil acudieron al primer Grito austero del nuevo gobierno federal en el que el Presidente apenas bajó unos minutos con su esposa.

En esta ocasión, se espera como máximo 70 invitados, como en el Segundo Informe de gobierno y hasta este momento no está pensado ofrecer cena con la idea de respetar la sana distancia.

Igual que en el primer Grito de AMLO, solo podrán ingresar a los balcones su familia y los funcionarios del gabinete legal.

Ayer, López Obrador encabezó la ceremonia por el 173 aniversario de la gesta heroica de los Niños Héroes de Chapultepec.

El mandatario federal también depositó una ofrenda floral en el Altar a la Patria y realizó una guardia de honor en honor a los Niños Héroes.

Finalmente, el Presidente realizó un recorrido por las obras de

Fecha 14.09.2020	Sección Política	Página PP-6-7
----------------------------	----------------------------	-------------------------

ampliación de la Línea 12 del Metro, que llegará hasta Observatorio, en la alcaldía Álvaro Obregón.

Los gobiernos federal y de Cd-Mx informaron que las obras estarán concluidas en 2022; no obstante, entrará en funcionamiento hasta 2023.

Caerán ventas

La Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco-Servytur) estima que las ventas de bienes y servicios, incluyendo la actividad turística, por las fiestas patrias registrarán una disminución de 9

mil 300 mdp, 50 por ciento menos respecto a la derrama obtenida en 2019, de 18 mil 691 millones.

Esto será resultado de que en la mayoría de los estados aún hay restricciones preventivas de salud que limitan el aforo en los negocios como restaurantes, hoteles y sitios de esparcimiento y el veto a concentraciones.

Con información de: Cinthya Stettin y Silvia Rodríguez

Y ADEMÁS

Sedena aclara cierre de calles

La Sedena aclaró anoche que el cierre de calles del Centro es parte del protocolo de seguridad por las fiestas patrias, y que fue reforzado para evitar la propagación del covid-19. La cuenta de Twitter de la Catedral Metropolitana publicó que “el Ejército tomó la Plaza de la Constitución y por esta razón fue difícil para quienes deseaban participar en la Eucaristía”.



En la plancha encenderán “la llama de la esperanza” en honor a las víctimas. CUARTOSCURO